

# Nouvelles Equipes Internationales

UNION INTERNATIONALE DES DEMOCRATES CHRETIENS

## PROCES VERBAL

Le 4 Juillet 1956, au siège des Nouvelles Equipes Internationales à Paris, se sont réunis les trois secrétaires généraux des trois centres de la Démocratie Chrétienne Mondiale, à savoir: M.Alfred COSTE FLORET, secrétaire général des N.E.I., M.Hernan TRONCOSO, représentant de M.Thomas Reyes Vicuna, secrétaire général de l'Organisation Chrétienne Démocrate d'Amérique Latine et M.Konrad SIENIEWICZ, secrétaire général de l'Union Démocrate d'Europe Centrale.

1/ - Les trois secrétaires généraux ont approuvé le programme qui présente les grandes lignes de la réunion. Ils ont décidé qu'un projet définitif serait établi lors de la prochaine rencontre qui aura lieu le 28 Juillet à Strasbourg. Ce projet sera remis aux comités directeurs des 3 organisations pour approbation.

X 2/ - Les trois secrétaires généraux ont approuvé le texte du questionnaire sur l'organisation et le programme des partis démocrates-chrétiens, qui sera distribué très prochainement par chacun des secrétaires des N.E.I., O.D.C.A. et U.C.D.E.C. aux partis-membres de ces organisations respectives

3/ - Les secrétaires généraux des partis membres des trois organisations internationales seront informés des travaux des trois secrétaires généraux et seront priés de prendre les mesures nécessaires pour la participation de leurs organisations dans ladite réunion.

4/ - Les personnes devant présenter des rapports seront immédiatement contactées pour obtenir leur acceptation et priées de présenter leurs rapports le plus rapidement possible.